

El stand de los '1.001 Sabores de la Región de Murcia' ganador el premio al mejor entre los institucionales en Alicante Gastronómica



El stand de los '1.001 Sabores de la Región de Murcia' se ha hecho con el premio al mejor entre los institucionales en la VI edición del certamen 'Alicante Gastronómica-Encuentro del Estilo de Vida Mediterráneo', que se ha celebrado desde el pasado viernes hasta ayer en IFA - Fira Alacant.

Se trata de la primera edición de estos premios, que reconocen el talento, la creatividad y el esfuerzo de las empresas e instituciones para diseñar expositores innovadores y con capacidad para proporcionar una experiencia gastronómica única.

Para participar en este evento, la Región contó con un stand de 80 metros cuadrados que incluyó un mural decorado con frutas y hortalizas de la tierra, en el que programó un total de 30 demostraciones gastronómicas a las que asistieron más de 2.000 personas.

El director del Instituto de Turismo, Juan Francisco Martínez, recordó que la Comunidad ha participado en este certamen, considerado como uno de los eventos más destacados en el panorama gastronómico nacional, "con el objetivo de expandir la imagen de excelencia de los '1.001 Sabores' en Alicante, que es un mercado limítrofe que valora la gastronomía regional".

El impulso de la gastronomía de la Región es uno de los objetivos prioritarios dentro del Plan Estratégico de Turismo 2022-2032 de la Comunidad, por su capacidad para favorecer la



desestacionalización, impulsar socioeconómicamente los territorios y crear sinergias con otros productos turísticos.